

Kunterbuntes Fasnachtstreiben im Schulhaus Hellbühl

Am Mittwoch 3. Februar 2016 waren einzelne Schulzimmer des Schulhauses Hellbühl nicht wiederzuerkennen. Der Kindergarten und alle vier Klassen hatten je ein Atelier vorbereitet, welches alle Schülerinnen und Schüler besuchen konnten. Wer mutig war, traute sich mit verbundenen Augen durch das Grusellabyrinth. Die Bewegungsfreudigen konnten sich bei kleineren Spielen oder in der Disco austoben. Wettgeifert wurde beim Bau eines Kapla-Turms und beim Limbo-Dance. Die kleineren Kinder waren oft auch beim Maskenbasteln anzutreffen. Der kurzweilige Morgen wurde noch gekrönt vom Zunftbesuch. Der Zunftmeister und sein Gefolge übernahm die Maskenprämierung und verteilte allen Kindern ein feines Schoggibrötli. Als Dankeschön gab die ganze Kinderschar zwei Fasnachtslieder zum Besten. Kunterbunt wurden so die Fasnachtsferien eingeläutet.

